

# *Presidente de Bolivia anunciará política para disminuir importación de diésel.*

---



La Paz, 12 feb (PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, anunciará una nueva política gubernamental que permitirá disminuir de manera considerable la importación de diésel.

Una nota institucional del ministerio de Hidrocarburos y Energía asegura que esa línea estratégica será divulgada por Morales el próximo 18 de febrero.

La información aclara, además, que se prevé este año un gasto en la subvención gubernamental para la importación de diésel en un ascenso de 267 millones de dólares, 76,2 por ciento de la subvención total de los hidrocarburos.

El titular de esa cartera, Luis Alberto Sánchez, informó que dirigentes del transporte público se encuentran actualmente en Rusia para evaluar el cambio en el país andino de la matriz energética vehicular de gasolina y diésel a Gas Natural Licuado.

La visita se realiza como parte de un convenio entre la firma rusa Gazprom y el primer mandatario boliviano para valorar de qué manera el transporte público podría funcionar con ese tipo de gas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84016-presidente-de-bolivia-anunciara-politica-para-disminuir-importacion-de-diesel>



**Radio Habana Cuba**